

## Rencontre avec des ONG françaises présentes à Gaza

Le Président de la République a reçu les organisations non gouvernementales françaises actives et mobilisées à Gaza. Elles lui ont fait part de la gravité de la situation, de l'ampleur des besoins humanitaires de la population civile palestinienne et de la difficulté par les humanitaires d'accéder aux victimes.

Le Président de la République a annoncé que le Gouvernement français allait débloquer une aide de 11 millions d'euros pour faire face à l'urgence (aide budgétaire et aide humanitaire). Il a annoncé la mise en place, par le Ministère des Affaires Etrangères, d'un fonds dédié qui permettra de mutualiser les moyens des collectivités territoriales qui souhaitent se mobiliser et de l'Etat, autour de projets significatifs pour venir en soutien aux populations.

Cette aide d'urgence s'inscrit dans le cadre d'un engagement constant de la France aux côtés de l'Autorité palestinienne.

